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高考改革
应在部分区域开展试点

全国政协委员、中国教育
学会会长钟秉林参与了我国
高考招生制度改革调研和论
证，他认为，要让学生有创新
意识，要养成高素质，除了知

识结构能力培养，更重要的是
思维方式的训练。学习文科，
是训练人的形象思维能力，理
科则是训练人的抽象思维能
力，只有把两种思维能力结合
起来，才能更好地创新。

钟秉林建议，高考招生改
革应该循序渐进，可先在部分
学校或区域开展试点，建立完
善的反馈机制，制订科学的改
革方案，最后再进行全面推
广，“总体方案出来后，老师们
按照科学的课程标准完成教
学，把孩子们从‘一考定终身
’、挤高考‘独木桥’中解放出
来，同时也让所学知识和素质
教育得到全面发展。”

成龙：我在大陆有块地7年没开发成
昨日上午，全国政协委员成龙在小组讨论时说，我给别人的印象感觉我在中国内地

很有办法，其实我根本没办法。我有一块地在内地，各种手续都办不下来，这个部门把
我推到那个部门，推来推去，快8年了，都没办完手续，我准备放弃了，不要这块地了。

“调动黄河中上游地区
保护水环境的积极性，理清
思路是关键。”全国政协委员、
中国侨联副主席朱奕龙建
议，借鉴三江源自然保护区
经验，完善黄河中上游流域
水环境保护联席会议制度，
明确国家有关部委和地方政
府责任和义务，同时根据谁
受益、谁补偿原则，研究建立
黄河中上游流域水环境保护
生态补偿机制，以提高地方
政府保护积极性和主动性。

对于在黄河流域开展

水环境保护生态补偿试点，
全国政协委员、宁夏大学回
族研究院院长马宗保建议，
通过财政转移支付等途径，
对黄河中上游流域开展工
业污染治理、城镇生活污水
治理、农业面源污染治理和
环境综合整治等予以支持
补偿，逐步探索建立系统、
稳定、规范的利益补偿机制
和政策体系，减少政策和补
偿的随意性和起伏，以长远
保持黄河中上游流域地区
的生态功能。
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广州市长：官员财产公示应统一搞

作为全国率先启动官
员财产公示试点的地区，去
年春节后，广州南沙新区公
示了部分官员财产，其进展
一直备受关注。

昨日上午，在广州团小
组审议现场，全国人大代表、
广州市长陈建华说，“有些事
情，恐怕上不改下改，未必行
得通。比如公车改革，三中
全会提出来了，广州天河区
搞了试点。那么其他地方搞
得多不多？都没搞起来。我
们想，还是要跟进省委、省政
府部署。因为广州是省会城
市，市里面改了，省里面没
改，也不行。包括财产公示，
南沙新区搞了试点，处以上
干部在一定范围内公示，应
该说效果还是明显的。下一
步怎么搞，希望党中央、全国
人大、国务院有个说法，统一
来搞”。

高考改革应循序渐进 商务部前部长：想去东莞调研不知道什么身份去

据新华社、《新京报》《中国青年报》《重庆晨报》等

调
研

商务部前任部长、
全国政协委员陈德铭有
些困惑。 东 莞“ 扫 黄 ”
后 ，广 东 省 领 导 想 请
他 去 东 莞 调 研 ，讲 讲
下一步产业结构该怎
么调整。陈德铭没去。

“名不正言不顺啊，
我以什么身份去，对台
工作？商务部工作？”他
说。

“今后我怎么联系
群众，怎么个渠道，好像
不太明确？”3月10日,中
共界别小组讨论上，这
位十二届全国政协新委
员说。


